

# NEUBAU FUSSBALLSTADION «LA TUILIÈRE» IN LAUSANNE

Das neue Fußballstadion liegt im Norden der Stadt Lausanne und markiert den Übergang vom dichten Stadtgefüge in den freien Landschaftsraum. Es ist als Auftakt einer neu geplanten Sportinfrastruktur mit insgesamt neun Fußballfeldern und einer Leichtathletikanlage zu lesen. Das Neubauprojekt des Stadions übernimmt und die Idee, der leicht versetzten, rechteckigen Felder. Das Stadion, mit seiner einfach einprägsamen Struktur, wird als Träger von Identität und Erinnerung entworfen. Durch das Aufklappen der vier Stadionecken wird der beengten Situation des Perimeters Rechnung getragen. Gleichzeitig entsteht so der eindrückliche und unverwechselbare ikonographische Ausdruck eines Gefäßes. Die freigespielten Ecken erlauben einen großzügigen und freien Besucherfluss um das Stadion und markieren zusätzlich die vier Eingangsbereiche. Es resultiert ein gedeckelter öffentlicher Raum, welcher zwischen Stadt und Fußballstadion vermittelt. Bereits von außen ist die Atmosphäre des Stadions erleb- und spürbar.

Bauherr  
Ville de Lausanne  
Service d'architecture  
CH-1002 Lausanne

BGF 11'000m<sup>2</sup>

Bausumme 80'000'000.–

Wettbewerb 1.Preis

Realisiert  
2016-2020

Architektur  
:mlzd & Sollberger Bögli Architekten

Bauleitung  
Tekhne SA, Lausanne

Bauingenieur  
Dr. Lüchinger AG + Meyer AG, Zürich

Elektroplanung  
ProEngineering AG, Basel

